



Pièces	4 Pièces
Superficie	82 m²
Référence	83438057
Prix	430 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Très bien situé, quartier des musiciens, à 5 minutes à pied du centre ville et 10 minutes à pied de la mer - dans un immeuble sécurisé avec gardienne et accès handicapé - proche de toutes commodités et tous commerce, nous vous proposons cet appartement traversant est-ouest, de type 4 pièces de 78,28m², qui se compose : d'une belle et grande entrée avec rangement, d'un beau séjour donnant sur un balcon, d'une cuisine séparée, de 3 grandes chambres avec parquets d'époque - dont 2 donnant sur une cour intérieure au calme total, d'une salle de bains avec baignoire et d'un wc séparés. Cet appartement ...

Very well located, quartier des musiciens, 5 minutes' walk from the town center and 10 minutes' walk from the sea - in a secure building with janitor and handicapped access - close to all amenities and shops, we are pleased to offer you this 78.28m² 4-room, east-west-facing apartment, comprising: a large entrance hall with storage space, a living room opening onto a balcony, a separate kitchen, 3 large bedrooms with period parquet floors - 2 of which open onto a quiet inner courtyard, a bathroom with bathtub and a separate toilet. This apartment is in need of renovation. Average ceiling ...

AGENCE 5 PROMENADE

5 PROMENADE DES ANGLAIS - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

